

¡EL SALVADOR VENCERA!

Días pasados la prensa se hacía eco nuevamente de la lucha del pueblo salvadoreño, anunciando que el FRENTE DEMOCRATICO REVOLUCIONARIO de EL SALVADOR había relanzado las operaciones guerrilleras y hacía un llamamiento al pueblo para luchar hasta acabar con el gobierno reaccionario presidido por el democristiano Napoleón Duarte.

La misma prensa, hace un mes, y coincidiendo con el acceso a la presidencia de los EE.UU. de Ronald Reagan, se encargaba de anunciar a bombo y platillo como descalabro de la guerrilla salvadoreña lo que no era sino un cierto repliegue tras la toma al enemigo de algunas ciudades importantes.

¡ Qué equivocados estaban !. Creían que con el nuevo presidente yanqui, con el aumento en cantidad y calidad de la ayuda -nunca interrumpida- en material de guerra por parte del imperialismo yanqui, el pueblo salvadoreño iba a doblegarse.

Por el contrario; hoy el FDR de El Salvador, decidido a derrotar al gobierno reaccionario de Duarte, ha lanzado una ofensiva militar y política de desgaste del enemigo. Un enemigo poderoso que cuenta con el apoyo de los marines yanquis preparados para intervenir militarmente, y con el suministro continuo del armamento más avanzado. Pero un enemigo, también, al que se enfrenta un pueblo decidido a vencer.

En palabras del dirigente del FDR Salvador Cayetano Carpio: "Podrá teñirse de sangre el territorio entero, que los salvadoreños seguirán adelante"... "En la lucha contra la dictadura el pueblo ha organizado las milicias. Manejan armas profesionales o de fabricación casera, pero todos son temibles. Combaten en el área de sus lugares de trabajo, la fábrica, el comercio o los centros de estudio. Son obreros, universitarios, maestros, empleados públicos y privados. Representan al transeúnte común, el ser de vida aparentemente rutinaria. Son héroes anónimos en la transformación de la sociedad".

Estas fuerzas esperan y necesitan nuestro apoyo, solidaridad y lucha. Solidaridad y lucha para impedir la ayuda militar del imperialismo yanqui, nuestro común enemigo; para que el Gobierno español reconozca a las fuerzas revolucionarias como legítimas representantes del pueblo de El Salvador. Y también es preciso nuestro apoyo material y económico a la guerrilla salvadoreña, levantada en armas, con una alta moral revolucionaria, pero dotada de escasos medios materiales.

El Movimiento Comunista de Andalucía, unido en la lucha al FDR, pide al pueblo andaluz el apoyo total para ese pueblo de El Salvador que con las armas en la mano está dispuesto a morir y vencer.

- ¡ VIVA LA LUCHA ARMADA REVOLUCIONARIA DEL PUEBLO SALVADOREÑO !
- ¡ FUERA EL IMPERIALISMO YANQUI ! ¡ ALTO A LA AYUDA MILITAR Y ECONOMICA ESTADOUNIDENSE AL GOBIERNO FASCISTA DE DUARTE !
- ¡ POR EL DERECHO A LA AUTODETERMINACION DEL PUEBLO SALVADOREÑO ! ¡ NINGUNA INGERENCIA NORTEAMERICANA !



MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA

Juventudes Andaluzas Revolucionarias

